

### **Aistersheim - Hofkirchen 3:6**

Unser Team 40 + musste sich in der ersten Runde unseren Nachbarn aus Hofkirchen, nach starkem Beginn in den Einzeln aber durch eine riskante Doppelaufstellung mit 3:6 geschlagen geben! In den Einzeln konnte unsere Mannschaft die Partie noch offen halten. Konrad Stafflinger und Felber Mike kämpften sich jeweils in den dritten Satz und konnten diesen auch für sich entscheiden. Auch Franz Kronlachner konnte seine Partie ganz souverän in zwei Sätzen für sich entscheiden. Da es den anderen Teamspielern nicht ganz so gut erging - Hans Keindl, Wiesinger Reinhard und Que Simmer mussten sich jeweils in zwei Sätzen geschlagen geben - ging man mit einem 3:3 in die Doppel.

Man versuchte durch eine taktisch riskante Aufstellung zwei Doppel und somit die gesamte Partie für sich entscheiden zu können. Leider ging der Plan nicht ganz auf - lediglich im Zweierdoppel kam man dem Sieg einigermaßen nahe. Schlussendlich behielten unsere Kollegen aus Hofkirchen auch in diesem Doppel (wie auch in den anderen beiden) die Oberhand, wodurch die Partie entschieden war.

Herzliche Gratulation nach Hofkirchen, und alles Gute unserem Team 40+ für die nächste Runde!